

SCHWEISSEN & SCHNEIDEN startet (25.9.)

24.09.2017



Am Montag (25.9.) beginnt in Düsseldorf die Schweissen und Schneiden 2017. Mit dabei: rund 1.000 Aussteller aus 41 Ländern, die an den fünf Veranstaltungstagen ihre Produkte und Dienstleistungen präsentieren, darunter auch zahlreiche Weltpremieren.

Anmoderation:

Am Montag (25.9.) beginnt in Düsseldorf die Schweissen und Schneiden 2017. Mit dabei: rund 1.000 Aussteller aus 41 Ländern, die an den fünf Veranstaltungstagen ihre Produkte und Dienstleistungen präsentieren, darunter auch zahlreiche Weltpremieren.

Auf der Weltleitmesse, die alle vier Jahre stattfindet, geht es um das Fügen, Trennen und Beschichten. Die Branche zeigt ihre Innovationskraft, unter ihnen sind in diesem Jahr auch viele junge Unternehmen. Gezeigt werden auf der Schweissen und Schneiden 2017 beispielsweise Produkte, Verfahren und Dienstleistungen aus dem Automobil- und Fahrzeugbau, dem Schiffbau, dem Maschinen- und Anlagenbau oder auch dem Baugewerbe sowie der chemischen Industrie und der Herstellung von Metallerzeugnissen. Aufgrund der laufenden Modernisierung der Messe Essen ist die Veranstaltung 2017 einmalig zu Gast in Düsseldorf. Die Veranstalter rechnen während der Messelaufzeit mit ca. 55.000 Besuchern aus mehr als 130 Ländern.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion